

2017-2018



LA SECTION C'est aussi :

- Des formations à l'arbitrage de Football et de Futsal en partenariat avec la Ligue de Football et des arbitres officiels.
- Des réunions et mises à l'honneur des filles de la section (goûter trimestriel, réunions familles, professeurs et direction du collège), diplômes des élèves méritant, participation à des actions éducatives telles que « Protégeons la nature » avec l'association Oscéale
- Des actions de prévention à la santé, à la récupération et à l'alimentation
- La participation aux concours « moneuro 2016 » et « la quinzaine du foot citoyen »
- Supportrices et ramasseuses de balles lors d'un match de Foot Féminin du Douaisis (club partenaire).
- Supportrice du match Lille -PSG D1 féminine
- Visite des installations du LOSC en avril
- Stage de 4 jours tous les ans. } Stages sportifs et scolaires

PALMARES :

- **Mai 2014** : vainqueur du trophée du fair-play au challenge régional de beach soccer à Gravelines.
- **2015** : année de création de la section : la catégorie « minime » est championne départementale et académique et interacadémique de Futsal + qualification aux championnats de France de futsal à Troyes.
- **2016/2017** : qualification aux phases inter-académiques de football à Béthune.
- **2018** : qualification aux phases finales de futsal
- **2017** : officialisation de la marraine de section : Caroline Lavilla joueuse de D1 féminine du LOSC